
« C.E.-Pouliot, toute une équipe pour ta réussite! »

 

Procès-verbal du conseil d’établissement 
 
 

SÉANCE ORDINAIRE
Le 15 juin 2022

 
 
CE-2122-096 OUVERTURE DE LA SÉANCE PAR LA PRÉSIDENTE

La présidente, Mme Christine Duguay souhaite la bienvenue aux membres et ouvre
la séance.

 CE-2122-097 VÉRIFICATION DU QUORUM 

Tous les membres présents (☒) forment le quorum.

PARENTS    

BRIAND, Marie-Ève ☒ DUBÉ, Nathalie ☒

BRIÈRE, Marie-Claude ☒ DUGUAY, Christine ☒

CÔTÉ, Jill ☐ HARDY, Hugo ☒

MEMBRES DU PERSONNEL    

BERTRAND, Carolle ☒ GODIN, Natasha ☒

BOULAY, Cynthia ☐ MEUNIER, Philippe ☒

CHICOINE-MINVILLE, Simon ☐ PATRY, Monica ☐

ÉLÈVES    

BONENFANT, Kamille ☒ GOYER SAMUEL, Zaolie ☒

COMMUNAUTÉ

DUPUIS, Jean-Yves ☒

DIRECTION

BOULAY, Steve
Directeur 

☒ SIROIS, Carl
Directeur adjoint 

☒

ÉCOLE C. E.- POULIOT  



CE-2122-098 RÉVISION ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

1. Ouverture de la séance par la présidente

2. Vérification du quorum

3. Révision et adoption de l’ordre du jour

4. Procès-verbal et suivi de la rencontre du 18 mai 2022

5. Questions du public

6. Organisation scolaire version 2

7. Budget de l’école 2022-2023

8. Listes du matériel scolaire 2022-2023

9. Frais chargés aux parents 2022-2023

10. Retour sur le sondage

11. Rapport des élèves

12. Rapport de la présidente

13. Rapport du représentant au comité de parents

14. Rapport du personnel

15. Rapport de la direction

16. Rapport de correspondance

17. Assemblée générale des parents

18. Questions du public

19. Questions diverses

19.1 Voyage à Toronto

19.2 Motion de félicitations

20. Levée de l’assemblée 

Il est proposé par Mme Nathalie Dubé et résolu, que l’ordre du jour révisé soit adopté
et de garder le varia ouvert.



CE-2122-099 PROCÈS-VERBAL ET SUIVI DE LA RENCONTRE DU 18 MAI 2022

1. Exemption de lecture

Il est proposé par M. Philippe Meunier et résolu d’approuver l’exemption de lecture.

2. Adoption

Il est proposé par M. Jean-Yves Dupuis et résolu d’adopter le procès-verbal de la
rencontre du 18 mai 2022.

______________________________________________________________________________________

CE-2122-100 QUESTIONS DU PUBLIC

Il n’y a pas de public.

______________________________________________________________________________________

CE-2122-101 ORGANISATION SCOLAIRE VERSION 2

M. Steve Boulay nous fait part d’un changement de l’organisation scolaire. Nous avons  

présentement un excédent de deux élèves selon les chiffres actuels.  Nous avons fait la 

demande de ne pas afficher les postes en fonction des chiffres actuels et nous allons  

combler avec notre personnel à l’interne s’il  y a dépassement à l’entrée scolaire 2022-

2023.

______________________________________________________________________________________

CE-2122-102 BUDGET DE L’ÉCOLE 2022-2023

Il est proposé par M. Jean-Yves Dupuis et résolu d’adopter le budget de l’école 2022-
2023.

______________________________________________________________________________________

CE-2122-103 LISTES DU MATÉRIEL SCOLAIRE 2022-2023

Il  est  proposé  par  M.  Philippe  Meunier  et  résolu  d’adopter  les  listes  du matériel
scolaire 2022-2023.

______________________________________________________________________________________

CE-2122-104 FRAIS CHARGÉS AUX PARENTS 2022-2023

Il est proposé par M. Jean-Yves Dupuis et résolu d’adopter les frais chargés aux  
parents 2022-2023.

______________________________________________________________________________________



CE-2122-105 RETOUR SUR LE SONDAGE

M. Steve Boulay nous fait part des grandes lignes du sondage passé aux élèves ce         
printemps.  Ce sondage sera apporté à nouveau à la prochaine séance avec plus de      
précisions.  

CE-2122-106 RAPPORT DES ÉLÈVES

 4 élèves possédant des « scooters » sur 10 ont participé au défilé. Ces élèves ont
reçu des cartes-cadeaux d’une valeur de 25$.  Nous sommes fiers des élèves qui ont
organisé ce défilé, Zaolie Goyer-Samuel et Kamille Bonenfant. Nous souhaitons que
cette activité revienne l’année prochaine.

 Le midi des kiosques a eu lieu, et ce fut une réussite.  Il y a eu 163 participants.
L’activité aura lieu à nouveau l’année prochaine. 

CE-2122-107 RAPPORT DE LA PRÉSIDENTE

Mme Christine Duguay fait divers remerciements sur le déroulement de l’année scolaire. 

 Elle remercie l’équipe-école pour l’organisation des activités qui sortent de l’ordinaire. 
 Nous sommes contents du retour du sport étudiant et le retour des tournois.  L’accueil 

aux tournois s’est bien fait, grâce à la participation de bénévoles. 
 Les CAP ont repris, cela permet de baliser et rassure les parents pour le travail de 

collaboration entre les niveaux. 
 Remerciement aux collègues parents de leur participation au CE, car ils prennent de 

leur temps.  
 Remerciement aux 2 membres-élèves qui aident les jeunes à faire des activités à 

l’école.  
 Remerciement aux directions pour leur écoute ainsi qu’à tout le personnel de 

l’école, tout ça fait en sorte que l’école est accueillante pour tour le monde.

______________________________________________________________________________________

CE-2122-108 RAPPORT DU REPRÉSENTANT AU COMITÉ DE PARENTS

Il y a seulement 8 parents sur une possibilité de 17 (1 parent par école). La confiance
est  revenue.  C’est  une  année  de  transition.  Les  gens  qui  sont  au  comité  
présentement  ont  le  désir  de  revenir  l’année  prochaine.   L’étude  du  diagnostic  
organisationnel  a  été  présentée  aujourd’hui  et  est  rendue  disponible  à  la  
population.

______________________________________________________________________________________



CE-2122-109 RAPPORT DU PERSONNEL

Natasha Godin     :  

Nous allons avoir le service de paiement Interac à l’école.  Nous sommes une école pilote.
Nous faisons affaire avec 5 institutions financières pour l’instant.  

Carolle Bertrand :

 Les ateliers ont eu lieu. Ceux-ci vont nous permettre d’intervenir plus efficacement 
auprès des élèves. 6 à 10 ateliers hors-pistes sont prévus l’an prochain. On en a 
fait 5 cette année.

 Les ateliers hors-pistes pour les élèves de 1re et de 2e secondaire et les ateliers sur
l’anxiété pour les élèves de 3e et 4e secondaire. Il y a eu plus d’intervention, mais 
plus à titre de prévention.

 Un contact plus étroit avec les parents qui ont reçu la fiche synthèse. Le but est de 
bien outiller et de souligner les réussites des élèves.

 Les chasseuses de réussite ont permis de reconnaître les élèves dans leur chemi-
nement scolaire. Cette année, nous avons mis l’accent sur la force des élèves.

 Les 2 élèves Zaolie Goyer-Samuel et Kamille Bonenfant proposent de faire plus 
d’activités concrètes lors des ateliers.

Philippe Meunier     :  

 Merci à Carolle qui vient faire dans les classes les ateliers hors-pistes.
 Les derniers stages PPO ont eu lieu et c’est très motivant et formateur pour eux.
 L’activité de discussion autour d’une pièce de théâtre n’a pas eu lieu. (LGBT+)
 Le fait d’offrir des activités sur l’heure du midi n’est peut-être pas la bonne mé-

thode, mais plutôt donner l’activité dans le cadre d’un cours serait préférable pour 
rejoindre davantage d’élèves.

 La formation pour les enseignants a eu lieu (éducation esthétique). Revoir les no-
tions du pouvoir et ressortir des enjeux sociaux (médiation) était des éléments de 
discussion.

 Une demande de subvention a été soumise pour un projet autour de 5 matières 
(créer une ouverture à la culture autochtone).

 Même si c’est la fin de l’année, il y a encore une belle énergie à l’école.

______________________________________________________________________________________



CE-2122-110 RAPPORT DE LA DIRECTION

 La visite des élèves de 6e a eu lieu le 6 juin et cela a été une réussite.
 Une révision de l’entente (rencontre annuelle)  aura lieu entre l’école, la Ville de

Gaspé, CCDG et la salle.  Une entente dont nous voulons garder nos acquis.
 Le Gala des étoiles aura lieu 22 juin à 19 h. 10 000 $ sera remis en bourses, 90

prix seront remis selon le savoir-être et le savoir-faire, pour les élèves de l’année
ainsi que pour les performances sportives des élèves du club de l’Impérial.

 Plusieurs reconnaissances données aux élèves cette année, 60 certificats ont été
remis et 200 élèves ont été reconnus. Cela a un impact chez les élèves.  Entre
12000$ et 13000$ environ en prix ont été donnés aux élèves, un lieu pour valoriser
les jeunes.

 Le bal des finissants aura lieu le 25 juin.  Les parents seront là du début à la fin de
la soirée. Il  y aura la remise des diplômes,  un goûter et la remise des rubans.
L’après-bal est organisé par les parents et l’école n’est pas impliquée à ce niveau. 

 Les révisions des plans sont terminées.
 La rencontre du RSEQ a eu lieu.  Les frais de transport pour les élèves qui vont

aux provinciaux sont partagés à 75% entre les écoles plutôt que 50% par le passé.

______________________________________________________________________________________

CE-2122-111 RAPPORT DE CORRESPONDANCE

Il n’y a pas de correspondance à transmettre aux membres.

______________________________________________________________________________________

CE-2122-112 ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DES PARENTS

Nous  proposons  le  14  septembre  pour  la  prochaine  séance  du  conseil  
d’établissement, et le 21 septembre pour l’assemblée générale. 

Il est proposé par Mme Carolle Bertrand et résolu d’adopter le 14 septembre pour la
prochaine séance du conseil d’établissement et le 21 septembre pour l’assemblée
générale.

______________________________________________________________________________________

CE-2122-113 QUESTIONS DU PUBLIC

Il n’y a pas de public

______________________________________________________________________________________



CE-2122-114 QUESTIONS DIVERSES

19.1 Voyage à Toronto

Un voyage à Toronto pour l’année scolaire 2022-2023 est sur la table, proposition de 
4 jours et voyage durant la nuit.  Il y aura 54 places de disponibles et les coûts seront
assumés par les participants en faisant des activités de financement. Un appel sera 
fait à tous dans ce sens.  Avec le 50e anniversaire de l’école,  cela  relance  les  
voyages.  

Il est proposé par Mme Nathalie Dubé et résolu d’adopter le voyage à Toronto.

19.2 Motion de félicitations 

Mme Christine Duguay propose la première motion de félicitations à Zaolie Goyer-
Samuel.

Mme Carolle Bertrand propose la deuxième motion de félicitations auprès de Kamille 
Bonenfant.

Les motions de félicitations seront remises lors du Gala des Étoiles.

______________________________________________________________________________________

CE-2122-115 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE

Il est proposé par M. Jean-Yves Dupuis et résolu que la séance soit levée. 

Il est 21 h 05.

______________________________________________________________________________________

Carl Sirois, secrétaire de l’assemblée

Christine Duguay, présidente
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